



Atelier Sismikazot

publié le 23/03/2017 - mis à jour le 24/03/2017

Atelier Sismikazot

Descriptif :

Atelier Sismikazot

Voici, les impressions des artistes.

On continue notre résidence artistique à Saint-Jean d'Angely (17) et le pays des Vals de Saintonge où nous avons passé trois jours aux côtés de 24 élèves de la 3èmeC du collège de Saint Jean d'Angely !!! On a passé plusieurs heures au top à échanger, partager, manger, rigoler, mais aussi graffer, taguer, rigoler et se chambrer sans limites... Un grand merci à Franck Léger le professeur d'Art Plastique, à tous les autres profs qui ont joué le jeu en participant à notre activité, à leur prof principale, au proviseur, aux surveillants, et enfin une grosse et belle dédicace à toute notre belle équipe et nos jeunes qui ont bossé merveilleusement bien. Ce projet est entièrement dédié à Carlos, Alexandre, Mathieu, Tom, Angèle, Léa, Dorine, Hugues, Elliot Hugo, Océane, Julie, Maxence, Quentin, Manon, Louise, Antoine, Lilya, Floriane, Jeff, Flavien, Chiara, Mina, Samuel, Léa...

Et enfin nous souhaitons un très bel anniversaire à Hugues qui aura fêté ses quinze ans sous les bombes et les tags dans son collège. Merci à tous pour votre attention, votre sincérité et pour votre investissement.

SISMIKAZOT



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.